



1月

わくわく・ドキン!

30・1・9 No11 池内幼稚園

新年明けましておめでとうございます



新しい年が明けました。毎年「新年」が巡ってきますが、この時に合わせて公私ともに生まれ変わって「日に新たなり」の気持ちでスタートしたいと思えます。

また「一年の計は元旦にあり」のことわざのとおり、今年度の活動を踏まえて、池内幼稚園がさらに充実・発展していくよう到来年度に向けての計画を立てていきたいと考えています。

引き続き、保護者や地域の皆様から信頼される幼稚園を目指して、職員一同、心機一転がんばってまいりますので、御支援の程よろしくお願いたします。

園長 岡本明生 職員一同

明日10日はお餅つき大会!

明日、恒例の「お餅つき」をします。今回も年長さん・年中さんが杵を使ってつきます。年少さんと満3歳さんは、「ヨイショ!ヨイショ!」と掛け声をかけて応援します。ついたお餅は年少さん～年長さんが少しずつ食べます。お弁当は、少し少な目をお願いします。



(満3歳さんは、お餅を喉に詰まらせる心配があるので、お餅でなくおやつを食べます。)

書き損じハガキの募集中!

先月の園だよりでもお願いしましたとおり、園では書き損じはがきを募集しています。例えば、11枚の書き損じハガキで、カンボジアでは子ども一人が1ヶ月学校に行けます。世界には5,800万人も学校に行けない子ども達があります。どうか、ご協力をよろしくお願いたします。



書き損じハガキは、年賀状当選発表後で結構です。2月2日までにご協力をお願いします。

風邪・インフルエンザの予防を!

先月から、インフルエンザが流行りかけています。インフルエンザウイルスへの感染を防ぐために必要なことは、

①流行前に予防接種を受ける

ワクチンには発症の可能性を減らし、感染しても重症化を防ぐ効果があります。

②こまめな手洗いとうがいを

外から帰った時は、必ず手洗いとうがいを習慣をつけることが大切です。



③マスクをする

マスクはウイルスを吸い込むのを防ぐだけでなく、のどや鼻の粘膜を冷えや乾燥から守ってくれます。



④換気をする

部屋を換気して空気を入れかえることも有効です。

夢と希望を持って!

心ときめく
わくわくコーナー



◇今年のお正月はいかがでしたか?我家は子供や孫が帰省したり、実家に行ったりして、「二年の計」を立てる間もなく、慌ただしく過ぎていきました。

◇私の田舎では、八十半ばの母親が一人暮らしをしています。元気ではあるものの物忘れや関節痛等、毎年老化が進んでいます。子や孫の顔を見るのが何よりも楽しそうです。毎週実家に立ち寄っています。そんな母の姿から、健康と共に家族も含めて人とのふれあいの大切さを改めて感じました。

◇我が国の百歳以上の人口は、何と約六万七千人で毎年増え続けています。長寿社会を喜ぶ反面、高齢化と少子化が大きな問題です。

「人は希望ある限り若く、失望とともに老いる。」との格言がありますが、年をとっても、子ども時代の遊び心や、「わくわくドキドキ」感を生涯持ち続けたいと思います。

◇先月、園でトイレ改修プロジェクトと環境プロジェクトを立ち上げました。今年三月の下水道開通に伴い、トイレを二年がかりでリニューアルします。また、他園の環境の良い所を参考にして、園庭の遊具や自然環境、園舎内の環境等を見直して、子ども達が生き生きと遊び学べる環境づくりを行います。職員で「ああしたい!」「こうなれば!」と色々なアイデアを出し合いながら、創り上げていきたいと思えます。

